

## Al duro y sin tregua contra el mosquito

Publicado: Viernes, 20 Septiembre 2019 15:36  
Visto: 17167

---

Texto y fotos: Claudia Argüelles Jimenez



Con la presencia de Odexa Fuentes Medina, Vicepresidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular, y María De Los Ángeles Cordero Tamayo, Secretaria de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) en la provincia, se realizó el pasado jueves en la sede del Gobierno provincial, un encuentro con los centros laborales que resultaron positivos en la presencia de focos de mosquito *Aedes aegypti*, en el ciclo actual.

En Santiago de Cuba se encuentra presente el virus del Dengue (DENV) tipo 1 y el tipo 2, lo cual supone un problema mayor porque pueden aumentar los casos de Dengue hemorrágico y la muerte por esta enfermedad.



Fuentes Medina explicó que “tenemos seis municipios en transmisión, con 19 áreas, lo que representa un alto riesgo de arbovirosis y un contexto complejo de infestación. Es por eso que cada uno de nosotros desde nuestros puestos de trabajo no podemos permitir la presencia de criaderos de mosquitos”.

Por la situación de urgencia que tiene la provincia se decidió por el Puesto de Mando la separación inmediata del administrador o responsable en el centro laboral detectado con focos. Siguiendo esta medida el Centro Provincial de Lucha Antivectorial informó que los centros positivos son: Taller de Enrollado y Subdirección de Inversiones, ambos del municipio Palma Soriano; Taller de Lácteo de Ducureaux (El Caney), Local EGREM (Enramadas), Teatro Guiñol (San Basilio), Universidad de Oriente, Base de Taxi (calle Principal), CUPET (Martí e/ San Rafael y Moncada).

“Desde la CTC hemos acompañado a los médicos a los recorridos, la realización de pesquisas y consentimientos informados, pero será una tarea ganada cuando cada uno apoyemos el trabajo que realizan las autoridades encargadas de la campaña antivectorial”, informó Cordero Tamayo.

## Al duro y sin tregua contra el mosquito

Publicado: Viernes, 20 Septiembre 2019 15:36

Visto: 17167

---



Existe aún la desinformación por parte de algunos centros de los planes de sostenibilidad, desconocimiento de la creación de las brigadas autofocal, salideros, enyerbamiento y canaletas tupidas. A eso se le suman las indisciplinas sociales que incluyen el retraimiento de abate de los tanques con agua y la disposición de los desechos en lugares inadecuados.

La importancia de la vinculación de cada una de las organizaciones de masas como los Comités de Defensa de la Revolución, la Federación de Mujeres Cubanas y la CTC, será estratégico para este momento actual de infestación. Es tarea de todo el pueblo, desde los hogares, tomar todas las medidas preventivas ya que los tanques bajos continúan generando el mayor número de focos detectados.

Alcanzar la certificación “Centro saneado y libre de focos y criaderos de mosquito” en cada uno de los colectivos de trabajo que resultaron positivos a la presencia del vector, será un trabajo duro a fin de obtener resultados que garanticen la salud de los santiagueros.

## Al duro y sin tregua contra el mosquito

Publicado: Viernes, 20 Septiembre 2019 15:36  
Visto: 17167

---

